

Japón apoya para la ejecución de 2 proyectos de agua potable, para más de 700 habitantes en los municipios de San Juan Opico y Concepción Batres.



El 27 de octubre de 2023, el Excelentísimo Embajador del Japón, **Señor ARIYOSHI Katsuhide**, junto a los distinguidos Alcaldes Municipales, **Lic. Roberto Alas** de la Alcaldía Municipal de San Juan Opico y el **Sr. Gabriel Evaristo López** de la Alcaldía Municipal de Concepción Batres y los representantes de las comunidades beneficiarias, así como el distinguido **Lic. Roberto Villacorta**, Director de País de Visión Mundial El Salvador quien apoya el proyecto ubicado en Concepción Batres, firmaron los contratos de donación para la ejecución de dos proyectos de suministro de agua potable,

los cuales mejorarán las condiciones diarias de vida de aproximadamente 789 habitantes y dos centros escolares. Es importante destacar que, gracias al aporte de todos los participantes de los proyectos, se obtuvo un total de US\$495,325.30, siendo el aporte de Japón un monto de US\$273,562.00.

Los proyectos están ubicados en el cantón El Castillo, municipio de San Juan Opico, La Libertad, y en el cantón El Paraisal, municipio de Concepción Batres, Usulután.



En ambos proyectos a ejecutarse se solventará el problema de la escasez de agua, para que todas las familias beneficiarias ya no sean afectadas y que estén libres del esmero trabajo diario de traer agua a sus hogares y/o gastar mucho dinero para comprar agua.

Cuentan, además, con la importante participación de los habitantes de las comunidades representados a través de la Junta Administradora de Agua Potable del Cantón El Castillo en San Juan Opico y la Asociación de Desarrollo Comunal La Arenera (ADESCOLA) en Concepción Batres.



FIRMA DE CONVENIO DE PROYECTOS DE SUMINISTRO DE AGUA POTABLE PARA EL CANTON EL CASTILLO, MUNICIPIO DE SAN JUAN OPICO, Y PARA EL CANTON EL PARAISAL, MUNICIPIO DE CONCEPCION BATRES.



Felicito a las dos comunidades. Japón y El Salvador somos amigos desde hace 88 años, con lazos de amistad muy fuertes, por lo que con mucha solidaridad apoyamos a las comunidades, sobre todo las más vulnerables del país. La alegría que reflejan en el rostro de todas las personas cuando culminan los proyectos nos gratifica profundamente.

ARIYOSHI Katsuhide
Embajador del Japón en El Salvador



Queremos darle gracias a la Embajada del Japón y a todos los que nos han apoyado. En nuestra comunidad hay muchas necesidades, pero el tener agua potable en nuestras casas es una de las más importantes. Agradecemos la confianza brindada para ejecutar de la mejor manera este proyecto.

Oscar Bladimir Peraza
Presidente de Junta Administradora de Agua Potable del Cantón El Castillo



Agradezco de manera especial al pueblo de Japón y World Visión El Salvador por estar apoyando para beneficiar a los habitantes de la Comunidad La Arenera del Cantón El Paraisal, ya que por años ha estado invirtiendo su tiempo para buscar agua. Agradecemos a las organizaciones que velan por las comunidades más vulnerables de nuestro país.

Gabriel Evaristo López
Alcalde Municipal de Concepción Batres



Para World Visión es un honor estar colaborando este tipo de proyectos junto con la Embajada del Japón. De esta manera nos sumamos al esfuerzo que genera beneficios para las comunidades de El Salvador. Invito a los demás a que puedan ver a World Visión como un socio estratégico para desarrollar proyectos de este tipo.

Roberto Villacorta
Director de País
Visión Mundial El Salvador

Con este tipo de proyectos que La Embajada del Japón en El Salvador realiza a través de su programa **APCS**, (Programa de Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana), se busca mejorar la calidad de vida de los salvadoreños y sobre todo de las

comunidades más vulnerables del País, bajo el concepto de "seguridad humana", el cual insta a proteger el derecho de las personas a llevar una vida feliz y digna, libre del temor y la miseria, a través de su protección y el desarrollo de sus capacidades.